



Penelitian: Bekal Sehat Lebih Mahal 45% Dibandingkan dengan Varian yang Kurang Nutrisi

Description

Memperpanjang Makan Siang Gratis di Sekolah: Tuntutan Kelompok Kampanye

The Food Foundation telah mengeluarkan panggilan yang sebelumnya dilakukan oleh para pembela untuk Pemerintah agar memperluas makan siang gratis di sekolah untuk memastikan anak-anak paling terdeprivasi tidak “dipatok” dari makan siang bergizi. Saat ini, semua anak di sekolah negeri di Inggris berhak atas makan siang gratis di Taman Kanak-Kanak, Kelas 1, dan Kelas 2, tetapi siswa lain tidak berhak atas makan gratis kecuali keluarga mereka menerima tunjangan.

Kualifikasi Ketat untuk Makan Siang Gratis

Saat ini, keluarga yang mengajukan Universal Credit hanya berhak atas makan siang gratis jika pendapatan keluarga setelah pajak kurang dari £7.400 setahun. Kriteria ketat dari Pemerintah ini meninggalkan ratusan ribu anak yang hidup dalam kemiskinan tapi tidak mendapat Manfaat tersebut berisiko mengalami malnutrisi. Hal ini meninggalkan anak-anak dari keluarga dengan pendapatan tidak cukup rendah untuk memenuhi syarat makan siang gratis dan tidak mampu membeli makan siang dari kantin sekolah menjadi tergantung pada bekal makanan tidak sehat.

Tindakan yang Diperlukan

Shona Goudie, manajer kebijakan dan advokasi di Food Foundation, menyatakan bahwa tidak seharusnya ada yang dihargai keluar dari kemampuan untuk menyediakan makanan sehat bagi anak-anak mereka. Dia juga menyerukan kepada para pengecur untuk menawarkan paket makan siang dengan item yang lebih sehat, seperti roti yang 50:50 gandum, buah-buahan yang dapat dimakan sebagai camilan, dan pot yogurt tanpa pemanis dalam satu porsi.

Dukungan Untuk Mendapatkan Makan Siang Sehat

Meningkatkan kualitas makan siang bagi anak-anak adalah hal yang sangat penting. Menurut Food Foundation, ada risiko bahwa anak-anak yang menderita kemiskinan bisa mengalami masalah gizi. Oleh karena itu, perlu adanya dukungan lebih dari pemerintah dan pengecur untuk memastikan bahwa

anak-anak mendapatkan makan siang yang sehat setiap harinya.

Rangkuman

Dengan kriteria ketat untuk makan siang gratis di sekolah, banyak anak yang membutuhkannya terancam malnutrisi. Food Foundation menyerukan agar Pemerintah memperluas kelayakan untuk makan siang gratis dan meminta pengecur untuk mendukung program makanan sehat bagi anak-anak yang membutuhkannya. Dengan langkah-langkah seperti ini, diharapkan anak-anak dapat mendapatkan asupan makanan yang sehat dan bergizi setiap harinya.

Ringkasan

Food Foundation kembali meminta Pemerintah untuk memperluas program makan siang gratis di sekolah guna memastikan anak-anak terdeprivasi tidak kehilangan akses ke makan siang bergizi. Bagaimana pendapat Anda mengenai kebijakan saat ini? Apakah Anda setuju bahwa anak-anak yang hidup dalam kemiskinan tidak boleh terancam mengalami kekurangan gizi? Apakah menurut Anda langkah-langkah untuk menyediakan makanan sehat kepada anak-anak seharusnya diperhatikan lebih serius? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark